

Esteban González Pons firmó el convenio de cinco millones con Iñaki Urdangarin

Escrito por Mlp - 17/12/2011 02:37

El portavoz del Partido Popular, Esteban González Pons, firmó cuando era conseller del Gobierno valenciano el convenio suscrito con Iñaki Urdangarin para que "consiguiera" y "organizase" los Juegos Europeos. El presupuesto de este proyecto adjudicado a dedo en 2005 era de cinco millones de euros. El duque de Palma se llevó finalmente 382.000 euros, pese a que el evento jamás se celebró ni pasó de ser una mera idea sobre el papel.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/12/16/espana/1323994941.html>

=====

Re: Esteban González Pons firmó el convenio de cinco millones con Iñaki Urdangarin

Escrito por rafacremades - 17/12/2011 03:27

El socio de Urdangarin Diego Torres justificó ante la Generalitat valenciana estos 382.000 euros y los otros tres millones percibidos por los dos congresos Valencia Summit con facturas reales, pero también con un sinfín de justificantes de los congresos sobre Turismo y Deporte (Illes Forum) cobrados anteriormente al Govern balear.

Me gustaría ver las facturas de esos 382.000€, porque me parece imposible que los puedan justificar.

=====

Re: Esteban González Pons firmó el convenio de cinco millones con Iñaki Urdangarin

Escrito por ahnacoff - 17/12/2011 10:50

Todos a Picassent!!! aquí gente que no llega casi a fin de mes y esos repartiendo nuestro dinero como si fueran pipas..espero que lo investiguen todo bien hasta el último céntimo.

=====

Re: Esteban González Pons firmó el convenio de cinco millones con Iñaki Urdangarin

Escrito por ismaac - 17/12/2011 11:29

ahnacoff escribió:

Todos a Picassent!!! aquí gente que no llega casi a fin de mes y esos repartiendo nuestro dinero como si fueran pipas..espero que lo investiguen todo bien hasta el último céntimo.

Haber si es verdad y dan ejemplo.

=====

Re: Esteban González Pons firmó el convenio de cinco millones con Iñaki Urdangarin

Escrito por biwana - 17/12/2011 17:20

Yo lo que no entiendo es como gente así puede seguir en libertad...

Tendrían que meterlo en prisión hasta que se demuestre su inocencia...aunque supongo que pagaría la fianza sin problemas

=====

Re: Esteban González Pons firmó el convenio de cinco millones con Iñaki Urdangarin

Escrito por rafacremades - 17/12/2011 17:34

Al Undargarin no le caerá nada, como mucho, una multa económica y ya.En este pais esto es así, y sino, decidme donde está Julian Muñoz los veranos... en un yate, cuando es insolvente.